



taine de bénévoles. Une nouvelle compétition pourrait être organisée sur le même lieu en 2017.

Miramas : Rémy Vercoutre en parrain de luxe



Joli succès pour le Trophée du gardien de but remis au goût du jour le 25 juin dernier au stade Meano de Miramas. L'école de gardien de but des Alpilles présidée par Jean-Luc Prudent a attiré 24 gardiens (dispatchés dans les catégories U15 et U17) venus de tout le département mais pas seulement. Ils ont eu droit à 6 ateliers repartis sur une journée. Et ont eu l'immense honneur d'être notés et surtout conseillés par Rémy Vercoutre, actuel gardien de Caen et ancien de l'Olympique Lyonnais. Ce dernier a étalé sa bonne humeur et sa simplicité rafraîchissantes pour un joueur professionnel.